

## VOLLEY-BALL

# Le VBC Sugnens-Cugy retrouve la 2<sup>e</sup> ligue

Le VBC Sugnens-Cugy n'a pas fait de vieux os en 3<sup>e</sup> ligue. Relégués l'an dernier, Helder Cerqueira et ses hommes ont conclu sur une victoire, jeudi 17 mars face à Bussigny, une saison exceptionnelle qui leur ouvre à nouveau les portes de la 2<sup>e</sup> ligue.

«Cette équipe est fantastique! C'est beau de voir des joueurs aussi motivés, durant une saison entière, à retrouver le niveau qui est le leur», lançait Jean-François Bonzon avant même le début du dernier match de championnat. Il faut dire que les volleyeurs de Sugnens-Cugy avaient assuré leur promotion depuis plusieurs jours, eux qui n'ont tout simplement pas perdu le moindre de leurs vingt matches disputés dans leur groupe. «On n'était pas descendu dans des conditions faciles, poursuit le président. On avait notamment trois piliers de l'équipe sur lesquels nous n'avions pas pu compter à cause de blessures. La 2<sup>e</sup> ligue, c'est ce qu'on a connu de mieux dans toute l'histoire du club. Alors la retrouver, c'est génial!»

Une joie partagée à l'issue d'une dernière rencontre remportée haut la main, 3 sets à 0, comme symbole de la domination du VBCSC, par Helder Cerqueira, entraîneur de

cette splendide équipe: «Je suis vraiment fier de mes gars. Ils ont été incroyables, se battant avec un cœur gros comme ça et ne lâchant jamais rien. La 2<sup>e</sup> ligue, on connaît, on sait à quoi s'attendre. Maintenant, il faudra faire une bonne préparation cet été pour être au top quand ça recommence. On est confiant, d'autant plus que l'effectif devrait être sensiblement le même».

Reste que Sugnens, associé à Cugy depuis cinq ans et dont le partenariat leur permet, entre autres, de bénéficier des salles d'entraînement de la ville, se verrait bien poursuivre la saison encore quelques semaines. Pour cela, il faudra battre une équipe de La Côte qui joue les premiers rôles dans son championnat de 2<sup>e</sup> ligue, en demi-finale de Coupe vaudoise, dernière compétition de l'année: «On ne part pas favori, c'est clair. Mais sur un match, tout est jouable. Pour ma part, j'y crois!»

Le message est lancé par Jean-François Bonzon. Et si le président en personne y croit, il n'y a aucune raison de ne pas se rendre à la grande salle de Poliez-Pittet, ce jeudi 24 mars à 21h15, pour assister à un duel qui sent la poudre.

Florian Vaney



Suite à sa victoire jeudi 17 mars face à Bussigny, le VBC Sugnens-Cugy retrouve la 2<sup>e</sup> ligue.